



George Grosz in Berlin - im Bröhan-Museum

George Grosz (1893-1959) gilt als einer der bedeutenden politisch-satirischen Künstler der Weimarer Republik – dreimal wurde Grosz angeklagt, wegen Beleidigung der Reichswehr, Angriffs auf die öffentliche Moral und Gotteslästerung. In der Ausstellung wird seine, die Zeitgenossen provozierende Kunst der Berliner Zeit detailliert vorgestellt. Aber auch die eher unbekannteren Fotografien Grosz', die seine Eindrücke und Erlebnisse während der Überfahrt nach Amerika und in New York wiedergeben, rücken in den Blick. Eine weniger bekannte Facette des Künstlers wird zudem mit seiner Arbeit als Kostüm- und Bühnenbildner vorgestellt. Die Ausstellung vom 18. Oktober 2018 bis 06. Januar 2019 zeigt, welches künstlerische Potenzial von Grosz in dieser Stadt vorhanden ist, auch im Hinblick auf den möglichen Standort eines George Grosz- Museums in Berlin. Kostenlose öffentliche Führungen finden an jedem 1. Mittwoch im Monat um 16.00 Uhr von November bis zum 02.01.2019 statt. Der Eintritt am Mittwoch ist frei. Anmeldungen sind nicht erforderlich.

Der Veranstaltungsausschuss lädt alle interessierten Mitglieder des Potsdamer Yacht Club ein, die Ausstellung zu besuchen. Wir treffen uns am Mittwoch, den 05.12.2018 um 15.45 Uhr in der Eingangshalle des Bröhan-Museums.

Bröhan-Museum: Schloßstraße 1a in 14059 Berlin (am Schloss Charlottenburg)

Busse: 109, 309, M 45 jeweils Haltestelle Schloss Charlottenburg; U-Bahn: Richard-Wagner Platz oder Sophie-Charlotte-Platz, S-Bahn: Westend

Zum anschließenden Kaffee und der obligatorischen Nachbesprechung treffen wir uns im Café Morgenlicht, Schloßstraße 13, 14059 nahe dem Museum.

Am Abend um 19.00 Uhr lädt der Vorstand des Potsdamer Yacht Club zur Veranstaltung: „Mitglieder fragen - der Vorstand antwortet“ ein.

Besuch in der Galerie SMK Matthias Koeppel

Wir kennen den Maler Matthias Koeppel bereits: In unserem Clubhaus gestaltete er den Himmel im großen Saal. Matthias Koeppel malt mit seinen über 80 Jahren unverändert aktiv und stellt derzeit ein 2 x 3 m großes Bild mit dem Titel „Grundsteinlegung für das Stadtschloss Humboldt Forum“ für das Humboldt-Forum im Schloss in Stadtmitte fertig. In seiner Galerie dürfen wir das derzeit noch unfertige Bild schon vor der öffentlichen Präsentation bewundern. Im Rahmen seiner Herbstausstellung erwarten Matthias Koeppel und seine Ehefrau Sooki-Koeppel die interessierten Mitglieder des Potsdamer Yacht Clubs am Samstag, den 15. Dezember 2018 zu einem Galeriebesuch um 15.00 Uhr. Sie finden die Galerie in der Wittelsbacherstr. 28 in 10707 Berlin.

Wir bitten um eine kurze Rückmeldung der interessierten Mitglieder an unser Sekretariat per Email unter pyc@sekretariat.de bis zum 30.11.2018.

Zum anschließenden Kaffee und der obligatorischen Nachbesprechung treffen wir uns im Parkcafé am Fehrbelliner Platz.

Für den Veranstaltungsausschuss
Christiane Woite-Retsinas

Termine

Bröhan-Museum: Mittwoch, 05.12.2018, 15.45 Uhr

Mitglieder fragen, Vorstand antwortet: Mittwoch, 05.12.2018, 19.00 Uhr

Galerie SMK Matthias Koeppel: Sonnabend, 15. 12.2018, 15.00 Uhr

Neujahrsempfang: Sonntag, 06.01.2019

